

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System (DDS) di Desa Bojong

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Mar 20, 2024 - 12:39



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System (DDS) di Desa Bojong

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana masyarakat di Kp. Gunungkembar 013/03, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Hal ini dilaporkan oleh Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, kepada Kapolres Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Gonti Manik memberikan himbauan kepada masyarakat yang sedang menjalankan aktivitas sehari-hari di wilayah tersebut. Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaporkan:

1. Pengawasan Terhadap Anak: Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anak mereka untuk menghindari terlibat dalam tawuran atau perilaku negatif lainnya, seperti perkelahian menggunakan sarung.
2. Pencegahan Terhadap Pembentukan Gang Motor: Masyarakat diminta untuk tidak membentuk atau terlibat dalam kelompok-kelompok (Gang Motor) yang bisa mengganggu ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.
3. Penggunaan Sepeda Motor yang Sah: Bripka Gonti Manik memberikan himbauan kepada warga untuk menggunakan kendaraan bermotor yang telah dilengkapi dengan surat-surat sah kepemilikan guna mematuhi peraturan lalu lintas yang berlaku.
4. Larangan Penggunaan Knalpot Brong: Masyarakat diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong yang bisa mengganggu ketenangan dan kenyamanan lingkungan sekitar.
5. Kesadaran terhadap Kebersihan dan Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam: Bhabinkamtibmas menyampaikan terima kasih kepada masyarakat yang telah menjaga kebersihan dan kehijauan lingkungan hidup mereka. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tetap siaga dan antisipatif terhadap potensi bencana alam, terutama dalam musim cuaca ekstrem seperti hujan dan angin kencang.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Ini menunjukkan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Demikian laporan ini disampaikan dengan penuh hormat dan salam. Semoga kegiatan ini membawa manfaat bagi seluruh masyarakat Desa Bojong. Terima kasih.